

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

アドバンスセミナーに参加させていたゞき、ありがとうございました。
私が患者さんに対して行っている説明で足りない所や、深めて
説明していくかなくてはいけない所がたくさんありました。
特に、P、Cの病因論では、難しく説明してしまい、
本当に重要な所が抜け落ちていました。患者さんの年齢や
理解度も考えながら本当に一番伝えなくてはいけない所を
確實に伝えていきたいと思います。
今回参加させていたゞき、学べた事をしっかりと自分のものにし、
患者さんにしっかり伝える情報共有しながら、行っていき
たいです。
2日間のありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

1つの症例に対して 全員で意見を出し合う事ができたりで今まで自分が持っていた視点だけではなく、また違った見方をするトレーニングが出来ました。

今まででは、患者さんに考え方を教える事をあまり気付けていなかっただけで、やはり「自分の口は自分で守る」という所からも自分で改善点を見付けてもらえるような患者教育をしていかないと。。

明日の臨床から役立てる方法やエビデンスが書いてあってとても有意義な2日間でした。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

私は歯周病因論の説明が「すごく苦手だ」とあります。今日のセミナーで
病因論の説明方法の話が聞けたので、明日から
説明に役立てる所になります。また、各医院進め方や、回数ディジタル
アシスタントを使用しても使う項目などが「違うから」ため、「勉強」
になりました。真似で受け取るよりは真似させていただき、明日から
自信を持てて患者さんに説明、伝えられるようになります。
今回初めて日吉歯科に来ました。設備などは「すごく
驚きました。また、二つ好きなセミナーだからねは参加したい」と
思いました。

今日は参加して本当に良かったです。
ありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

カリエスやペソオについてあらためて勉強することが出来たので少し良いまけな部分も自分の中できつたことにも気づきました。色々な歯科医院の患者指導やツインフの説明について聞けて、こんな説明の仕方があればと知れることができて良かったです。当院ではデジタルラリッシュの使用が、あとにかかる費用は併せていただかないので、今回のセミナーを受けてびびりました。日々歯科での取り組みもまた見開きでさよこが大きくなり良い経験ができました。今後の診療がされて、口腔の限りを尽していくのです。カリオグラムやOHDの入れ方を見直して改善がある所があったので、改善していくといふ思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

MTMを始めたばかりで、とにかく検査を終わってはいけないという気持ちで患者さんと向き合っていました。今回セミナーに参加して、病因論をしっかりと説明し、患者教育を行っていかなければいけないとこのことを確認させてもらいました。

実際に、日吉歯科の責任者の方のように説明し、どうようと患者教育を行ってはのかを理解してもらおうと、私自身から近づけようとして頑張りました。

また、自分の症例をみていたいたにして、今後何を伝えたいかがわかった。どのように患者教育を行っていくべきかが見えてきた。免責にはならない。とにかく、たくさんの方の話をうなづけてよくじたいであります。

今回参りさせて、本当にありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

毎日の診療の中で、MTMのチェックリストを進めることに必死になっていて、患者さんに伝えられていたのかと反省しました。

デジタルフレッシュを使い、きちんと自分の内で項目を把握し患者さんに理解していくだけのように、伝えたいことをよく整理したいと思いました。

DHは教育者という言葉が心に残り、一方的に話さず、ポイントを教わってヒントを与えながら患者さん自身にも考えてもらうということを明日の診療に活かしたいと思いました。カリエスや、歯周病の病因論を初めて話すしてしまったかハイオフィルムについて話し、患者さんに理解していくたいた上げて、病因論をお話したいと思いました。

村岡さん、ありがとうございました。明日からまた診療に活かせたいくらいです。セミナーに参加させていたいにもチケットが上がりませんでした。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

昨日の勉強会は熊谷先生の貴重なお話、熱烈な熱いと聞かれてきました。カリエスや歯周病の病因論が復習されてとても良かったです。

今日はグループに分かれて言光明を覚えたことが"また"11月13日質問の方々とも見て、今まで"あいまいにしていたことが"はっきりし、P.M.で意識していいた部分を正しく言正確なことができるためになりました。

今後"アーチカルアーチ"を有効的に使っていかなければなりません。8月のからはもっと活用して、8月13日までスキルアップしていくことを目標にします。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

私は、実際に担当の患者をもつて7ヶ月くらいなのですが、自分の患者に対する説明が不足しているなと（伝え方、知識など）感じていました。今回のセミナーで、MTMのこと、C論・D論、カリオグラムレーティング、OHIPSの使用方法や説明の仕方を理解できたかと思っています。日々患っていた小さい疑問もセミナーの中で少しずつ解決することができました。日吉のDHの説明方法や同じワールド内のDHの方の説明を聞けたことでこうした方がいいところなどたくさん得ることができました。

他院のDHさんと話すことでみなさん頑張っているので、自分も頑張らなくてはいけないなと思いました。

長い時間、ありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

自己自身の中で、出来ないな、説明や疑問点が明確に理解出来ました。1日目の講習の内容も、とても勉強になりました。2日目の実習におても、歯科衛生士 前田さんの話しかや人柄等本当に勉強になりました。

明日からの診療の中で、医院での自分の役割を考えながら、実行していきたいと思います。

2日間のセミナー先生方には、大変お世話になりました。
ありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

1日目の座学で、歯周病やウ蝕の成因論について復習をして、2日に、説明の仕方について、ディスカッションをしていましたが、それそれ工夫している部分を知り、吸収する事ができましたので、今回のセミナーに参加できることが出来て、本当に良かったなと思いました。今まで、説明で悩んだり、試行錯誤する部分がありましたから、先輩衛生士さんの話を聞いていたり、アドバイスを受けたりして、とても勉強になりました。

今まで、院長に話を聞くだけだったけど、実際に、日吉歯科の衛生士さんの話を聞く事ができ、百聞は一見に如かず」とよく言われましたが、実際に教えてもらって、どんな説明をしているのかという事を学べたので、診療室に戻って、今回のセミナーで学んだ事を、他のスタッフにも伝えて、また、スタッフみんなで協力して、地域の人の口腔内を健康にしていくために頑張っていきたいと思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

2日間ありがとうございました。

1日目の会場でより講義の確認をすることができました。

2日目はDm前田さんに教えながら3結果説明(1つ)お話ししながらきました。

メモテクニックの重要性、バイオフィードバック(説明はX)、(1つ)を学び
自分自身説明不足だったと感じました。

和泉歯科治療の中でもお話し(1つ)が印象的でした。

ブルーブル内で様子をDm前田さんのお話しを聞かせてもらいました。

言はれることは多くは耳に届きませんでした。

明日からの診療の中でも大切にしたいと思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

・自己の中のストーリー（説明）を、どう画像とマッチングするのかという、イメージが、すごく出来ました。自分の中では、アニメーションを見て、患者さんのモケベーションが上がるのか？と思いつて、点（トリニティの欠点）と思いついて、「点、か実は逆で、これがこれまでいくつも逆にステーと納得できる事が出来ました。多分6年以上も前から使用していくトリニティーの機能を生き残っていましたが、この点を反省し、しっかりと相手の立場に立って説明してゆけます。

今回のセミナーで感じた事は、全てを一気にいは、いつに何が大切か！？「天然歯に優る物はない」この歯を大切に守りゆきましょう」という森をしっかり見て、原因となる木が生えてくるのではなく、患者さんのいじを変える事は出来ないといく点です。何かと云うございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今日はアドバンスコースということも緊張しながら受講しました。
たくさんの医院の方のお話や発表、DHCの説明の仕方を聞いて、自分が一番
しっかりできなかつたところが多かったです。しかし、その分得たものは一番多かったんだと
前向きに考えます。今までいた時間内に説明を終わらせるなどをメインに
考えていました。また機械的により可で患者さんには伝わっていないか
なども心がけました。今日はたくさん話をうけ、日吉歯科の先生と衛生士さんと、
他院の衛生士さんが利湯女を受けたので明日から自分を変えていきます。
患者さんの利益を一番に考えて、DHCの仕事にまつりを持ってやっていきます。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

日々の診療と密接にしている内容で、新しい発見や、
もうこう説明した方がいいんだ！と思えることが、たくさん
ありました。

特にデンタルラッピングや、カリオグラム、OHTS、位相差レ
ントゲンについては毎日使っているソフトなので、明日からすぐ"い
実浅"していきたいと思います。

個室で診療をしていると、他のDHと、どのような説明
をしているか、わからなくなります。

白崎さんや、他院のDHに教えて頂いたことを
生かし、しっかり患者さんに伝えたいと思います。

熊谷先生のお話も長く聞けて気持ち新たに元気張り
すこく重要な時間でした。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

2日目から実際に日吉歯科のDHの方と一緒に症例検討や
どういう感じで患者さんに進めているのかグレープでディスカッションし、
とても参考になりました。

医院で行っている予防指導の違いも知ることができました。
初期治療から再評価までに意識を変えさせ、患者教育をする。
おかげ、シンプルに伝える事が大事だと学びました。
それに他の医院での問題点なども聞けたので良かったです。
この2日間とても有意義な時間になりました。
これから臨床に生かしていきたいと思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今日はとても貴重なセミナーに参加でき、とても感謝しています。めちゃくちくございました。

自分のDENTAL. カリオクレム. ケルビキョウの説明がとても…と言、といった感じのことかとても嬉しかったです。

明日から自信を持って診療にはりめんこいと思います。また、自分は新人教育も行ってるのでし、ハリ医院にソナリナシタラ情報を共有したいと思います。

3人は医院でんがって…とこうをして、ソナリ吸収すとも…機会になりました。

めちゃくちくございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

多くの情報量がありながら何を説明すれば
患者さんが初期治療の重要性、X線の必要性を
本気で感じてくれるかが難しいと日々感じます。

今まで実際の口腔内写真を使用し病状などを説明していましたが
トランペー鏡もおおいに活用したいと思います。

実際に仰臥位の説明の仕方を拝見する機会でしたが
とても良かったです。説明を簡単にするため声のトーンや
話し方もやさしくこちらも患者さんへひきつける
ポイントがたくさんありました。

これからX線の自覚化に向けてどうやって患者さんに
X線の必要性を根付けられるかへが私の課題です。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

1日目の講義では、具体的な数字を用いて説明してくださったのでとてもわかりやすかったです。当院では現在すべての患者さんにMTMを行っているわけではありませんが、今後来院される患者さんにはMTMを行っていきたいと思いました。それが「患者さんのQOLを向上させること」の一途の近道だと感じました。

トリニティアニメなどの患者説明用ツールをもっと上手く使用すれば、患者さんが理解しやすい説明をしていけますよと思いました。使いこなす「～と気合いが(はい)ほけた」今日来られなかったセルスタッフ達に今回のセミナーのことと併せて元気張りたいと思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

2日間 DHアドバンスセミナーを受講し、沢山の刺激を受けました。今まで講演は何度か聞いたことがあり、予防の大切さは沢山学ばさせてもらいました。実際他院のDHさんの説明の方も聞き当院と違う部分があったり、自分の説明不足もあることに気がつきました。日吉歯科のDHさんの説明は凄くわかりやすく沢山の事を患者さんに求めず、できることをしてもらい、患者さんのサポートをされていました。改めてリスクを知ることは凄く大切だと痛感しました。当院では治療と平行して初期治療を行っているので、患者さんにリスクを知ったり検査をするなどの大切さがあり伝わっていいのかなと感じました。（治療に目がいっため）医院のやり方を変えるのは院長なので中々難しいですが、今の当院のやり方でも患者さんに伝えなくてはいけないことがあります。沢山ありますし強くなったりしたので、当院で共有し活動していきたいと思します。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

カリオロジー やペリオドントロジーの 基本的な 話から、
今回 MTM を行う上で “最も重要な” 患者教育 のための
説明方法 をくわしく聞けたことが“とても勉強に
なりました。 明日からさそく 自院へ フィードバックしようと
思いました。 日吉歯科の衛生士の方々や、他医院から
来られた方々の 言話も聞けたこと”。 自分のモチベーション
アップにもなりました。 これからも自分自身で見て
聞いて、感じながら 前進していくと 思います。

本日はいつも ありがとうございます。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今日のセミナーに参加させて頂き、いろいろ学びました。
方針症例についてディスカッションさせて頂き、日吉歯科
の衛生士さん、まとめられ、かゆかりやあい説明の方法
がゆかり、今まで話したこと全部覚えていたのであ
りうれしかった。時間はコストだからというお話を聞く
この患者さんは、こういうリスクを問題にしているから。
ここを話すと、なぜ目的をいままで伝えられるといつても
と思われた。

1回目のカリエスとペリオの話を大変濃密な内容でしたので
せひゆかりやすくまとめて患者さんにお話しし、熊谷先生の
おしゃべりで回りライセンスを持ったからには必ずそれに
無駄にせず一生続けられる職業として床を視度して
います。ありがとうございます。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今回、セミナーを受講させて頂き、知らないことの多く
に驚きました。ただ、院内でわからなかったことを
聞くことが出来たので、とても満足しました。また、
ディスカッションを大人数でやり機会があり、
みんなの意見を聞くことで、自分の考え方やわかり、
これからも患者さんへのアプローチを意識して考
えがちになりました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

1日目の

今回アドバンスセミナーを受けてC-Pの病因論から初心にかえって基礎樊的な内容を
正確認識でき患者さんへも伝えるべきポイントを再確認と新しく覚えた知識で
より分かりやすく伝えられると上に~~になりたい~~したいと思ひます。

自分でも何が分かっていないのか、疑問点なども(何が分からないかが
分からなかつたので)分かったので今後どの様な勉強をしたらよいかも
自分で矢口答ができました。

2日のグループディスカッションでは、他院の方の良い点と自分の足りない
部分や強化すべき所も矢口答ることができました。

患者さんへより分かりやすく、重要な部分だけを短時間で伝える
そして理解を深めてもらうのはとても難しく、一番の私の課題と
なりました。日吉歯科医院さんの衛生士の方の適かくなアドバイスは
とても勉強になりました。今後の励みにもなりました。

RHといクリセンスをフル活用できるよう頑張りたいと思ひます。
このよきなセミナーをひらいて頂いて本当にありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今回、アドバンスセミナーという事で普段臨床でやっている患者さんへの説明であり、予防プログラムの立案方法などを今一度再確認していくべきだと思ふ参加させて頂きました。

1日目の構議では基礎的な病図説からエビデンスベースのお話をまで聴く事ができ、知識の整理をする事ができました。

初めて学ぶ事もあり、自分の曖昧にしていた部分もはっきりする事ができました。

2日目でのディスカッションは、他院の方々や日吉の衛生士さんに自分の診ていた症例について様々な方向からの予防プログラムの立て方や説明を聞く事ができ、とても参考になりました。

自分が足りていない所や、他の方々から学ぶ事も多く、今後の臨床に生かしていかたいと思ふ所。

又、1日目に熊谷先生のお話を聞く事ができ、今まで何度も聞いた内容ではあります、今一度、方向性の確認を改めてすることができました。このような貴重なセミナーを開催して下さり、本当にありがとうございました。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

今回のセミナーをうけて ~~説明の仕方~~ をみてきて "ディスカッション" するところにあって理解を深めることや自分に不足しているところ ("気づいたり") することがありました。また実習では説明の仕方で"足りないところや、これまでいいところの再確認" そして他院の方達の説明の仕方を聞くことによってここは私ももっと深くしてみるまで説明しようと改善点、や日吉の衛生士さんや説明の仕方を聞いて必要でないところのホーリットの再確認をしてきました。今回のセミナーでは ~~本~~ の ~~症例~~ も "ディスカッション" していくより見落してしまったところでも"今後 講題へついていく" ところです。全身疾患の説明の方法もご指導いただき実際に患者さんに伝わりやすいよう私も行っていきたいと思います! 短くホーリットとして患者さんに説明できるようこれからも頑張っていこうと思います。

衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

受付へ入った時から感じました、全てが整理整頓されており、意図の高さに感動致しました。

清潔は患者さん方のためではありますか、各自スタッフさん方の仕事に対する責任感の現れだと感じました。又、衛生士さんへ質問をさせて頂いた際には、的確に回答して下さい、知識と対応力の高さを感じました。

歯科治療(=)様々な考え方があると思いますが、予防メイクテナスの重要性を再認識し、忘れかけていた事を気にきました。

ライセンスを全うする事!! 熊谷先生のお考え、しっかりと伝わりました。今後は、今後も、ライセンス(=フローライト)を持ち、しっかりと自分の仕事をしていく所だと見えます。

この教えは、歯科医療の向上の為に広めていく責任感を感じました。この機会を下さり、ありがとうございました。

心から感動致しました。

各、先生方、色々と教えて下さい
ありがとうございました。

先生方のハッシュション伝わりました。

すばらしいです。東京へ来に際には、ご連絡下さい。
日吉歯科診療所
今後共、宜しくお願い致します。



衛生士アドバンスセミナー

セミナーの感想

この度は、大変貴重なセミナーを受講させて頂き、ありがとうございました。
東京駅から渋谷に近づく程緊張しましたが、院内の優しい雰囲気の内装のおかげで、リラックスして受講できました。

患者さんと医療提供者側の役割分担をお互い理解し、併存するための成功の基礎は、情報提供力を高く持つ事がいかに大切か、気づかされました。

MTMの実施で、自分がリスクを知り、セルフケアのモチベーションを高めたり、DHの話にも自己反省てくれる事でメンテナンスにも足を運んでくれる。

初診～メンテナンスまでの移行が非常に理に叶っており、仰角も、走る運ぶ側も利益のみを理想の医療だと思いました。

是非、当院でも取り入れたいと思ひます。

次回は、受講生として、~~また~~ 参加させて下さい。

ありがとうございました。